

Cinco proyectos obtendrán financiamiento Hospital Clínico firma nuevo convenio con gobierno regional para gestionar listas de espera

Cinco proyectos tendrá el nuevo convenio firmado entre el gobierno regional de Magallanes y el Hospital Clínico, los cuales estarán enfocados especialmente a la reducción de listas de espera y la rehabilitación de pacientes con discapacidades transitorias. Por un total de \$55.822.320, los proyectos incluyen contactabilidad de pacientes, rehabilitación de niños con trastornos de deglución, entre otros.

El proyecto de "Normalización y contactabilidad de listas de espera de usuarios del Hospital Clínico de Magallanes" busca reforzar la digitalización de las listas de espera, asegurando un registro informático actualizado y en línea con los sistemas del ministerio. De esta manera se asegura la programación de horas y se garantiza un acceso más equitativo a la atención.

Otro de los lineamientos apunta a la rehabilitación de personas con dependencias transitorias y patologías musculoesqueléticas, para brindar atención kinesiológica a pacientes que sufren de estas patologías, con el objetivo de mejorar

su movilidad y prevenir la progresión de sus discapacidades. También otro proyecto de rehabilitación tiene por público objetivo a niños con trastornos alimenticios, que requieran de tratamiento fonocardiológico ambulatorio en el Centro de Rehabilitación del Hospital Clínico.

El director del Hospital Clínico, Ricardo Contreras Faúndez, explica que este financiamiento permitirá "mejorar la gestión de listas de espera y ofrecer una atención más eficiente y oportuna a nuestros pacientes, lo anterior con el propósito de ser un aporte real y concreto a la disminución de los tiempos de espera de la comunidad usuaria".

"Con estas iniciativas, no sólo optimizaremos nuestros procesos internos, sino que también brindaremos una atención más integral a quienes requieren rehabilitación y apoyo especializado, fortaleciendo además los procesos de contactabilidad para garantizar la acreditación de vigencia de los datos de nuestros usuarios registrados en la Plataforma Nacional para Tiempos de Espera (Sigte)", agregó el director.

Gravaco López



El gobernador regional Jorge Flies y el director del Hospital Clínico, Ricardo Contreras, visitando el área de rehabilitación del recinto.